

Piden Amparo Para el ex Gerente del BIR de Argentina, J. Rafael Trozzo

Por RAFAEL MEDINA CRUZ

Ante la seguridad de que el argentino José Rafael Trozzo, ex presidente del

Banco de Intercambio Regional (BIR) y quien durante su gestión defraudó e hizo quebrar la banca de su país con más de 80,000

millones de pesos argentinos, se halla en poder de un grupo policiaco, su abogado Ignacio Mendoza Iglesias interpuso demanda de

amparo ante el juez octavo de distrito en materia penal.

El juez Fortino Valencia Sandoval, confirmó lo anterior y señaló que ordenó al actuario del juzgado se presentara en la Procuraduría General de la República a comprobar que José Rafael Trozzo no se hallaba en los separos de esa institución, o en caso de estar, fuera puesto de inmediato en libertad.

Sin embargo, el actuario comprobó que el ex funcionario bancario no estaba en la Procuraduría General de la República.

El secuestro de Trozzo, afirmó su abogado, no fue perpetrado por delincuentes sino por policías.

Por otra parte, en la embajada de Argentina se informó que su gobierno solicitó ya a la Secretaría de Relaciones Exteriores la extradición de José Rafael Trozzo, está acusado de un fraude al BIR.

En el juzgado octavo de distrito en materia penal, se explicó que posiblemente alguna corporación policíaca aprehendió a José Rafael Trozzo en cumplimiento de la solicitud de extradición y que en breve será puesto a disposición de las autoridades.

UNO MAS UNO

Argentina asistirá a la asamblea de la OIT

BUENOS AIRES, 18 de mayo (AP).— Los argentinos concurrirán con delegaciones separadas a la asamblea anual de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) el mes próximo en Ginebra.

Una de ellas reconocida por el gobierno militar, será integrada por 19 representantes del denominado "Intersectorial Comisión Nacional del Trabajo (CNT) grupo de los 20". La reconstruida Confederación General del Trabajo (CGT) designó por su parte a diez de sus dirigentes para que la representen en Ginebra.

Se anticipa un áspero debate en la OIT, ya que se des cuenta que la CGT que tiene buenas relaciones con organizaciones sindicales internacionales, impugnará las credenciales de los delegados de la llamada CNT.

El gobierno del presidente Roberto E. Viola, había anunciado su propósito de enviar a la asamblea de la OIT una sola representación de delegados gubernamentales, empresariales y obreros.

La actividad política y sindical sigue formalmente suspendida, pero en la práctica ha aumentado considerablemente en los últimos meses.

En lo que respecta al movimiento sindical se ha anunciado un proceso de gradual normalización, ya que los principales sindicatos están intervenidos.

EXCELSIOR

Premio en Italia al Escritor Manuel Puig

ROMA, 18 de mayo. (AP)—El escritor argentino Manuel Puig, radicado en Estados Unidos, recibió hoy el premio de literatura que otorga anualmente el Instituto Italo-Latinoamericano (IILA) con sede aquí, dotado con tres millones de liras (3.000 dólares).

Puig recibió el galardón por su obra "El beso de la mujer araña" de manos del presidente del IILA, el embajador colombiano Carlos Restrepo Piedrahita.

El premio, otorgado por quinta vez, fue entregado en años anteriores al cubano José Lezama Lima, al uruguayo Juan Carlos Onetti, al brasileño Jorge Amado y al argentino Antonio Di Benedetto.

El jurado dijo que se habían recibido, entre otras, las obras "Maira" del brasileño Darcy Ribeiro y "Yo, el supremo" del paraguayo Augusto Roa Bastos, ambas finalistas con la novela ganadora.